

PlantaDoce.

Empresa

HLA Inmaculada invierte 24 millones de euros en la mejora de sus instalaciones

La nueva unidad de cuidados intensivos (UCI) cuenta con seis boxes individuales. También se ha renovado la unidad de pediatría y de urgencias pediátricas, la zona de hospitalización y también el área de consultas externas.

PlantaDoce
25 oct 2021 - 12:33



El hospital granadino HLA Inmaculada sigue con su proceso de transformación integral. El grupo ha invertido **24 millones de euros en mejorar sus instalaciones y su equipamiento tecnológico**, según ha informado la compañía en un comunicado.

Entre la inversión se encuentra la reubicación y **ampliación de la nueva unidad de cuidados intensivos (UCI)**, que cuenta con seis boxes individuales y permite tratar distintas patologías simultáneamente.

PlantaDoce.

“Esta reforma nos ha permitido adaptarnos a la actual situación de pandemia, sin perder de vista otras patologías que precisan de cuidados intensivos”, ha explicado Manuel Moreno, director gerente de HLA Inmaculada.

HLA está compuesto por 17 hospitales, 36 centros médicos multiespecialidad y cuenta con 1.300 plazas de hospitalización

En los últimos años se han reformado las tres plantas de hospitalización, las consultas externas, así como el área de partos y la nueva zona pediátrica. Esta área de pediatría dispone de sala de observación, consultas externas programadas y urgencias pediátricas 24 horas. En los próximos meses se prevén las ampliaciones del laboratorio de análisis clínicos, la unidad de diagnóstico por la imagen y la unidad de rehabilitación.

Grupo HLA está compuesto por 17 hospitales y 36 centros médicos multiespecialidad. Con 1.300 plazas de hospitalización y cuarenta años de experiencia, la compañía es un referente en la atención hospitalaria y ambulatoria.

Hace un mes, el grupo abrió su segundo centro médico en Guadalajara, la Clínica HLA Sanz Vázquez, que estará especializado en pediatría, ginecología y fisioterapia. La instalación tendrá capacidad para atender a 300 pacientes diarios y será la tercera clínica de la compañía en la provincia y el quinto de la comunidad autónoma.